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ご質問に対する回答について 

 

時下、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、平成 30年２月 10日開催いたしました第１回中宮北小学校保護者説明会において、

いただきました下記のご質問についてお答えいたします。 

 

 

記 

 

【質問】 

保護者の意見を踏まえ、教育委員会の考える統合方策などを抜本的に見直すことが可能

なのか。 

 

 

【回答】 

 教育委員会といたしましては、平成 29 年６月に策定した「枚方市学校規模等適正化基

本方針」において、高陵小学校と中宮北小学校の学校統合に取り組むことをお示しいたし

ました。また、高陵小学校敷地に統合校を設置する適正化方策案につきましては、「枚方

市学校規模等適正化審議会」において、子どもたちが安全で安心して学校生活をおくれる

ようにという視点で通学距離や通学路の安全性などについても熟議いただき、提言された

ものであることから、これを踏まえ、教育委員会における学校統合の方向性としたもので

ございます。 

現在、基本方針並びにその方向性についてご説明させていただいているところですが、 

今後も引き続き、保護者の皆さまや地域、市議会のご意見をお聴きしながら丁寧に説明を

させていただき、ご理解いただけるよう、努めてまいりたいと考えております。 

 

 

 

【担当】教育環境整備室 
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